

Modaes

Empresa

La italiana Paul&Shark estudia asociarse con El Palacio de Hierro para expandir su negocio en México

El grupo, que ya distribuye su colección masculina en la tienda departamental, realizará un *joint venture* con la empresa mexicana.

Modaes
25 oct 2016 - 00:00



Paul&Shark prepara su expansión en México. La compañía italiana, especializada en moda masculina, evalúa realizar una *joint venture* (empresa conjunta) con **El Palacio de Hierro** para expandir su negocio en el mercado azteca.

El grupo opera en el país con córners en la tienda departamental, además de otros puntos de venta en ciudades como Acapulco, Monterrey, Puerto Vallarta y Ciudad de México. **Paul&Shark** desembarcó hace quince años en México, su principal mercado en Latinoamérica.

1 / 2

<https://www.modaes.com/empresa/la-italiana-paulshark-estudia-asociarse-con-el-palacio-de-hierro-para-expandir-su-negocio-en-mexico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

En el resto del continente, la compañía italiana opera con una tienda en la ciudad chilena de Punta Arenas, un establecimiento en Cuba y otro en República Dominicana. **Paul&Shark** cuenta con cuarenta años de trayectoria en el mercado internacional y distribuye su red comercial en más de setenta países.